



Ignacio Mier respondió a Santiago Creel tras críticas a consulta de AMLO: “No atenta contra la Constitución”



El coordinador del grupo parlamentario de Movimiento Regeneración Nacional (**Morena**) en la Cámara de Diputados, **Ignacio Mier Velazco**, salió en defensa del presidente **Andrés Manuel López Obrador** (AMLO) y su propuesta de **consulta ciudadana** sobre Guardia Nacional y permanencia de Fuerzas Armadas en tareas de seguridad pública

A través de un video publicado en sus redes sociales el pasado 25 de septiembre, el diputado morenista aseguró que [la propuesta del mandatario federal no atenta contra la Constitución](#), tal y como lo afirmó el presidente de la Mesa Directiva de San Lázaro y legislador del Partido Acción Nacional (PAN), **Santiago Creel Miranda**.

“Le quiero aclarar, señor presidente de la Mesa Directiva, que en ningún momento se violenta el proceso legislativo en nuestra Cámara de Diputados; mucho menos, señor diputado, atenta contra nuestra Constitución”.

[Ignacio Mier respondió a Santiago Creel tras críticas a consulta de AMLO: “No atenta contra la Constitución” - Infobae](#)